

Dimanche dernier, la société Saint-Jean-Baptiste de Montréal célébrait à Notre-Dame, sa fête patronale. La messe a été chantée par M. L. D. A. Maréchal, vicaire-général, et le sermon donné par le Rév. Père Desjardins, S. J.

\* \* \*

Le nouveau couvent de Boucherville a été béni dimanche dernier par M. L. Colin, supérieur du séminaire de Saint Sulpice ; le Rév. Père Ruhlman, S. J. a fait le sermon.

Cet établissement est sous la direction des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame.

\* \* \*

L'Union St-Pierre de Montréal a célébré sa fête patronale samedi dernier, à l'église du Sacré Cœur. M. le curé Dubuc a chanté la messe, assisté de Messieurs Brulé et Collin comme diacre et sous-diacre. M. l'abbé Bézinger, vicaire de la paroisse a fait le sermon. Cette imposante démonstration, a-t-il dit, nous apparaît comme une profession de foi à la triple royauté de Jésus-Christ sur les intelligences, sur les cœurs et sur les volontés. Ces trois pensées ont fait le sujet de son discours.

\* \* \*

Nous constatons avec bonheur le développement que prennent les sociétés catholiques de secours mutuel fondées à Montréal. Pour la population d'origine française seulement nous en comptons cinq, toutes approuvées par l'Ordinaire, toutes animées des meilleurs sentiments patriotiques et religieux, ce sont : l'Union St-Joseph, l'Union St-Pierre, l'Union des Artisans Canadiens-Français, l'Union des Commis-Marchands et l'Union St-Vincent. Nous ne saurions trop fortement encourager les ouvriers à faire partie de quelque une de ces sociétés. Ils y trouveront de très grands avantages pour eux-mêmes et leur famille. On nous dit que les Artisans Canadiens-Français qui ne comptaient que six cents membres il y a un an, sont aujourd'hui au nombre de 2,300.

\* \* \*

L'ouverture solennelle du premier concile de St-Boniface se fera le 16 juillet prochain, c'est-à-dire le soixante onzième anni-